



La Dominique, joyau des peuples oubliés

Film HD de Pierre-Marie Hubert

Ancienne colonie française puis britannique, l'île de la Dominique est un véritable écrin écologique, aux nombreuses richesses naturelles, qui a conservé non seulement une nature sauvage, mais également une population aux origines précolombiennes.

En 2011, un chemin de randonnée, le waitukubuli trail a été ouvert pour permettre la traversée de l'île d'un bout à l'autre : une sorte de «GR20» des Caraïbes.

Sous la houlette du célèbre botaniste Francis Halle, c'est l'occasion rêvée d'allier la randonnée en milieu équatorial à la découverte d'un peuple méconnu : les Indiens Kalinagos.

TARIF 11.50€